

DEPORTES

TIRO CON ARCO

EL ONUBENSE JOSE SAAVEDRA OBTUVO EL 19 PUESTO EN LOS «JUEGOS DE OTOÑO» CELEBRADOS EN MUNICH

EXCELENTE ACTUACION EN ZARAGOZA DEL EQUIPO DE HUELVA

Hace unos días informábamos de un nuevo internacional español, que ahora salía de nuestra Federación para representar a nuestra nación en los XII Juegos de Otoño, en Munich. Ya tenemos su actuación y por supuesto destacada, como augurábamos entonces. Hagamos historia.

Para José Saavedra, de Huelva, arquero que fue seleccionado por la nacional para participar en la categoría junior, preveíamos un puesto en los primeros de la clasificación. Pero se complicaron las cosas y no permitieron a Saavedra tirar en dicha categoría, pues al parecer cumplía años dentro de la fecha tope y no era posible; Miguel Soto, presidente de la Española, tras el permiso oportuno, lo incluyó dentro de los senior y aquí está de nuevo el temple y la serenidad del onubense, venciendo los disgustos lógicos por la decepción de un, quizás, primer puesto en junior, y clasificándose en el puesto número

19, entre más de 200 arqueros participantes de Bélgica, Francia, Alemania, Italia, etc. cuando menos, como el que ahora ha conseguido.



Felicitemos desde aquí a José Saavedra por su actuación y que sus logros futuros sean,

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE GALERIA

Los pasados tres y cuatro de octubre, en Zaragoza, se ha disputado el Campeonato de España en la modalidad de Galeria, han participado representaciones de todas las Federaciones Provinciales, incluida la de Huelva, como ya les informábamos con anterioridad.

José Prieto, Juan Manuel Gálvez, y José Saavedra, en representación de los caballeros y Obdulia Cascales, en la de damas.

Prieto, tras marchar durante toda la prueba en tercer lugar, por la rotura del visor del arco que empuñaba, bajo la puntuación y no obstante consiguió el puesto siete de la general y primero de los onubenses. Gálvez, con su aplomo característico y su buen humor natural, se clasificaba en el puesto nueve y Saavedra en el 19.

De las damas, Obdulia Cascales conseguía el octavo puesto y el reconocimiento como primera monitora nacional del último curso realizado por la Federación Española. En Zaragoza, han participado hombres como Javier Iriberrri, que se alzó con el primer puesto y Luis Culi, actual campeón de España, que ocupó el sexto.

En las damas, contábamos con la ausencia de María Teresa Romero, que, por un accidente sufrido por su marido, no pudo desplazarse hasta allí. En el último momento, fue llamada una chica de Huesca, que, por la incomparecencia de María Teresa Romero, se clasificaba para su participación. Como nota curiosa, queremos resaltar que sin esperar su intervención en este Campeonato, superó a todas las damas y ocupó el primer puesto, alzándose con el Campeonato de España de Galería.

RECONOCIMIENTO DE LA DELEGACION DE DEPORTES

En fecha próxima, tendrá lugar una reunión de la Federación de Tiro con Arco, organizada por la Delegación de Deportes, en la que se hará entrega de manos del Gobernador civil de la provincia, a José Saavedra, de una placa con memorativa de su participación en los Juegos de Munich.